



Schädelbasischirurgie

Allgemeines

Die Schädelbasischirurgie ist ein Teilgebiet der Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie (MKG-Chirurgie), das sich mit Operationen an der Schädelbasis befasst. Die Schädelbasis ist der untere Teil des Schädels, der das Gehirn und die oberen Halsorgane schützt.

Eine Schädelbasisoperation wird durchgeführt, wenn es beispielsweise einen Tumor in diesem Bereich gibt, der entfernt werden muss, oder wenn es eine Verletzung der Schädelbasis durch einen Unfall oder eine Verletzung gibt. Die Operation kann in vielen Fällen minimalinvasiv durchgeführt werden, indem kleine Schnitte im Gesicht gemacht werden, um Zugang zur Schädelbasis zu erhalten. In anderen Fällen muss die Schädeldecke geöffnet werden, um den Bereich zu erreichen, der behandelt werden muss.

Die Schädelbasischirurgie erfordert eine hohe Präzision und sorgfältige Planung, da der Bereich, an dem operiert wird, sehr empfindlich und komplex ist. Daher werden Schädelbasisoperationen von erfahrenen und spezialisierten MKG-Chirurgen durchgeführt, die eine umfassende Ausbildung und Erfahrung in diesem Bereich haben. Die Gesicht Kiefer Schweiz Gruppe verfügt über ausgewiesene Spezialisten auf dem Gebiet der Schädelbasischirurgie.

Die Erholungszeit nach einer Schädelbasisoperation kann je nach Art und Umfang der Operation unterschiedlich sein. Es ist jedoch wichtig, dass der Patient nach der Operation eng mit seinem Arzt zusammenarbeitet, um eine schnelle und vollständige Genesung zu erreichen.

Insgesamt ist die Schädelbasischirurgie ein wichtiger Aspekt der MKG-Chirurgie und spielt eine entscheidende Rolle bei der Behandlung von Erkrankungen und Verletzungen an der Schädelbasis. Wenn Sie weitere Fragen haben oder den Verdacht haben, dass Sie möglicherweise eine Schädelbasisoperation benötigen, wenden Sie sich bitte an einen erfahrenen MKG-Chirurgen.

Eingriffe an der Schädelbasis werden von Ärzten der GKSG zusammen mit Spezialisten aus dem Fachgebiet der Neurochirurgie in den Zentren Aarau (Hirslanden Klinik) und Winterthur (Kantonsspital Winterthur) regelmässig durchgeführt.